

日本骨髄バンクの現状（2024年7月末現在）

※数値は速報値のため訂正する場合があります。

登録者数	6月	7月	現在数	累計数
ドナー	3,091	2,950	557,805	971,641
患者	211	225	1,694	69,394

<年代別ドナー登録者現在数>

約42%	10代	4,983	*うち7月新規登録者は445人
	20代	94,563	
	30代	136,528	
	40代	212,795	
	50代	108,936	

<7月区分別ドナー登録者数>

献血ルーム	702人
献血併行型集団登録会	2,198人
集団登録会	0人
その他	50人

採取数	6月	7月	累計数
骨髄	53	53	26,584
末梢血幹細胞	27	33	2,233
合計	80	86	28,817

2023年8月号から海外採取は含まず、国内の採取のみを掲載しています。

2024 #つなげプロジェクトオレンジin保医大（香川県立保健医療大学）開催

7月29日に香川県の造血幹細胞移植推進普及啓発事業として「2024 #つなげプロジェクトオレンジin保医大（香川県立保健医療大学）」が開催され、骨髄移植をテーマとした映画「みんな生きている ～二つ目の誕生日～」の上映会と、骨髄移植経験者・骨髄提供経験者によるパネルトークに、香川県立保健医療大学の学生約90名が参加しました。

パネルトークでは同映画の企画・原案・主演を務め自身も骨髄移植を受けた経験を持つ俳優・モデル・空手家の樋口大悟さんが、現役看護師で骨髄提供経験者の平井将幹さんと共に登壇。トークセッションという形式で患者・ドナー双方の話を生で聞いた学生の方々からは骨髄移植やドナー登録への理解が深まった、といった声が寄せられたそうです。

樋口さんは本イベントにあわせてFM香川の番組「JOY-U CLUB」に出演し、骨髄バンクや骨髄移植が何なのか、映画を企画した意図や骨髄バンクの抱える課題、そして「#つなげプロジェクトオレンジ」について伝えていただきました。

今後、徳島文理大学香川キャンパスにおいても普及啓発イベントが開催されるそうです。

映画「みんな生きている ～二つ目の誕生日～」はAmazonプライム等の動画配信サービスでも視聴できるほか、映画館以外の会場での上映会についても対応をしているとのこと。



映画「みんな生きている ～二つ目の誕生日～」

公式HP <https://www.min-iki.com/>

聖隷予防検診センターで語りべ講演会とスワブでの登録会を開催

8月1日（木）聖隷予防検診センター様（静岡県浜松市）にご協力いただき、骨髄バンクによる語りべ講演会と、スワブキットを用いたドナー登録会を開催しました。

当日は、職員52人に語りべ講演会に参加いただき、12の方がドナー登録にご協力くださいました。聖隷福祉事業団様の施設で同様のイベントが開催されるのは今回で4回目。

毎回様々な形でお力添えをいただいております。

「講演者の荒井daze善正さんのお話に心を動かされて登録しました。」

「ずっと登録したかった。ようやく登録ができた。」

など、職員の方からは嬉しいお言葉をいただきました。

語りべ講演の意義や、スワブの本格導入に向けての手ごたえを感じた1日となりました。



中国電力労働組合様よりご寄付の贈呈



7月30日、梅雨明け間もない猛暑の中、中国電力労働組合副執行委員長の中嶋謙二様が、ご寄付の贈呈のため骨髄バンクに来訪されました。中国電力様には早期のドナー休暇制度導入等によるコーディネイト支援に加え、1996年から多大なご寄付を頂いています。

当日は、骨髄バンク事業の課題でもある「若年層のドナー登録増加」について耳を傾けていただき、今後も、若手組合員に対するセミナーの機会を利用した呼びかけなどに積極的に取り組んでいただけるとのことです。

長きにわたるご支援と骨髄バンク事業へのご理解ご協力に感謝申し上げます。

NPO法人全世界空手道連盟新極真会様よりご寄付の贈呈

7月20～21日にかけて、東京体育館において、骨髄バンクチャリティー「カラテドリームフェスティバル2024国際大会」が開催されました。

今年も新極真会様よりご寄付をいただき、当法人からは緑健児代表に感謝状を贈呈しました。子供から大人まで全国からの18,000名以上の来場者があり、会場では大会出場者による熱戦が繰り広げられました。骨髄バンクからはドナー登録へのご協力を呼びかけました。

いつもご支援いただきありがとうございます。



ドナー助成制度導入、1042自治体に

「骨髄バンクを通じて骨髄または末梢血幹細胞を提供したドナーのための助成制度」が下記の自治体で導入され、全国で1042自治体となりました（2024年7月31日現在、当法人把握分）。助成内容は各自治体により異なりますので、直接お問い合わせください。

https://www.jmdp.or.jp/pdf/donation/donorsupport/assistance/donor_municipality.pdf

○大阪府 河内長野市

ドナー休暇制度導入、849企業・団体に

就業ドナーの方にとって提供しやすい環境を整備するため、「ドナー休暇制度」の導入を全国の企業や団体へ呼びかけております。

現在849の企業や団体、大学等が導入しています（当法人把握分、2024年7月末現在）。

■導入リスト

https://www.jmdp.or.jp/pdf/donation/donorsupport/donorleave/donorleave_02.pdf

既に制度を導入・運用していて上記リストに未掲載の場合は、下記枠外の問い合わせ先までご一報ください。

申請に必要な「導入連絡書」（エクセルファイル）はこちらからダウンロードしてご利用ください。

◇ドナー休暇制度問い合わせ先

日本骨髄バンク広報渉外部 ドナー休暇担当 03-5280-1789（平日9時～17時30分）